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１ ハンセン病問題の啓発について 

 

（１）国立療養所星塚敬愛園の将来構想の進捗状況はいかがか。 

 

（２）市民へのアンケートによる市民の理解に関し、どのような見解を持たれている

か。 

 

（３）啓発活動には教育の場が大きく関わると考えるがいかがか。 

 

 

２ 教育行政について 

 

（１）不登校児童が増える要因をどのようにとらえているか。 

 

（２）行きたくなる学校づくりをどのように行っているか。 

 

（３）子どもの居場所として民間のフリースクールがあるが、どのように連携をとって

いるか。 

 

（４）不登校の児童の保護者は負担が大きい。支援が必要と考えるがいかがか。 

 

 

３ 市制 20周年に向けて 

 

（１）今年で市制 20周年を迎えるが、合併後の人口や産業など、どのような変化があ

ったのか。 

 

（２）多極ネットワーク型コンパクトシティは具体的にどのように進むのか。 

また、多極ネットワーク型コンパクトシティにおける拠点とは、どのようなもの

なのか示されたい。 

 

（３）合併しても旧市町の特色を生かした活動をできるようにすることが人口減少対策

にもつながると考えるがいかがか。 

 

 

 


